
Noto.  Cavallo  scappa  dal
recinto e galoppa in citta',
fermato  e  restituito  al
proprietario
Galoppata in città per un cavallo scappato dal recinto dove
era  custodito.  Nella  tarda  mattinata  di  ieri  l’equino  è
fuggito da un terreno di contrada Romanello per dirigersi
verso il centro abitato. Il cavallo ha percorso la via Italo
Svevo  e  parte  della  via  Maria  Montessori  prima  di  essere
intercettato all’altezza di via Benvenuti. A trovare l’animale
gli agenti del Commissariato di Polizia di Noto e quelli della
Polizia  Municipale  allertati  dalle  segnalazioni  degli
automobilisti che hanno visto il quadrupede aggirarsi per le
strade cittadine. Gli uomini delle forze dell’ordine hanno
fatto in modo che il cavallo si fermasse in un appezzamento di
terreno incolto in via Benvenuti dove l’animale è rimasto per
riposare e brucare l’erba. Sul posto sono intervenuti anche i
veterinari dell’azienda sanitaria provinciale di Siracusa che
hanno constatato che l’animale era ben curato e in ottima
salute,  solo  un  po’  affaticato.  Dopo  alcuni  controlli
incrociati è stato contattato il proprietario del cavallo che
era  alla  ricerca  dell’animale  fuggito  dal  recinto  nelle
campagne  vicine  a  contrada  Romanello.  Nella  sua  fuga  il
cavallo  non  ha  fatto  danni  a  cose  o  persone  e  dopo
l’intervento del proprietario è tornato nella sua stalla.
Corrado Parisi
*foto archivio
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Priolo.  Eni  vende  Versalis,
due  giorni  di  sciopero
indetti nel polo industriale
siracusano
Parte la mobilitazione sindacale per Versalis. Le segreterie
territoriali di Filctem Femca e Uiltec e la Rsu Versalis e
Syndial dello stabilimento di Priolo contro il piano aziendale
che prevede la cessione di importanti attività della chimica
italiana, in particolar modo la vendita di Versalis.
La cessione, per i sindacati, potrebbe avere ripercussioni
negative nello scenario produttivo nazionale, con un forte
ridimensionamento dell’intera industria italiana.
Come  prima  iniziativa,  indette  2  ore  di  sciopero  per  i
lavoratori giornalieri, il 12 Novembre, dalle 8 alle 10, così
come  indicato  dalle  strutture  nazionali.  Successivamente
tocchera’ ai lavoratori turnisti, il 20 Novembre, dalle 14
alle 22.

Priolo.  Convenzione  per
l'inclusione  sociale  dei
detenuti:  lavoreranno  nei
servizi sociali
Firmata,  questa  mattina,  la  convenzione  tra  il  Comune  di
Priolo, il carcere di Brucoli e la chiesta evangelista per
attivare un progetto per l’inclusione sociale dei detenuti.
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Michele Villari, pastore della chiesa evangelista, ha trovato
subito la disponibilità del sindaco di Priolo, Antonello Rizza
e del direttore del carcere di Brucoli, Antonio Gelardi.
“La nostra politica sui servizi sociali è stata sempre rivolta
al recupero della dignità della persona – dice il sindaco
Rizza – da anni abbiamo abbandonato la semplice assistenza
fine a se stessa per trasformare i contributi, prima erogati
senza  alcuna  contropartita  sociale  in  lavori  socialmente
utili.  Così,  chi  è  in  difficoltà  economica  offre
all’amministrazione  la  propria  disponibilità  al  lavoro  in
cambio di una giusta retribuzione”.
Per i detenuti verrà applicata la legge 345 sui percorsi di
riabilitazione. Potranno lavorare fuori dal carcere nel campo,
appunto, dei lavori socialmente utili. Doneranno il proprio
lavoro alla collettività in cambio di formazione professionale
ed inclusione sociale. A carico del Comune di Priolo sono
soltanto  le  assicurazioni  sociali  legate  all’attività  che
verrà svolta, mentre la chiesa Evangelista ed il Carcere di
Brucoli si occuperanno dell’organizzazione e della gestione
del progetto.
“E’ uno dei primi progetti, con queste caratteristiche, che si
svolge in Italia – sottolinea, invece, il pastore Villari –
vogliamo, così, mostrare il volto pratico del cristianesimo,
con  uno  “scambio  di  forze”  in  cui  l’impegno  di  tutti  è
indirizzato verso il bene comune”.
Il direttore Antonio Gelardi conclude ricordando che il fine
della pena è sempre il recupero sociale. “Sono moltissimi i
detenuti del carcere di Brucoli che hanno voglia di regalare
le proprie positive potenzialità alla collettività – afferma
Gilardi- è una maniera di sentirsi parte integrante della
società civile”.



Floridia.  Colpo  in  tre
minuti: con un flex si fanno
largo in una tabaccheria
Nella nottata, i Carabinieri di Floridia sono intervenuti in
una  rivendita  tabacchi  di  via  De  Amicis.  Poco  prima  tre
soggetti a volto travisato si erano introdotti asportando la
macchina per il cambio monete, il contenuto del registratore
di  cassa,  pari  a  circa  400  euro,  ed  un  quantitativo
considerevole  di  sigarette.
La refurtiva è stata caricata su un Suv di colore scuro con
cui i malviventi si sono dati a repentina fuga in direzione
dell’autostrada. I tre uomini si sono introdotti praticando
nella  saracinesca  un  taglio  con  un  flex,  poi  allargato
utilizzando un’ascia.
Come hanno mostrato le telecamere di videosorveglianza, sono
stati velocissimi: appena 3 minuti. L’intervento dei militari,
però, ha reso possibile il recupero di numerose stecche di
sigarette e pacchetti sfusi, lasciati lungo il tragitto dai
ladri,  evidentemente  sotto  pressione  nelle  fasi  concitante
della fuga. Sono in corso le indagini da parte dell’Arma di
Floridia.

Avola.  Il  Comune  evita  il
fallimento con 7 milioni di
euro:  "pagheremo  tutti  i
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debiti"
Default evitato. Insomma niente “fallimento” per il Comune di
Avola oberato dai debiti.Sono in arrivo poco più di 7 milioni
di  euro,  “somma  prevista  nel  piano  di  riequilibrio  e
risanamento delle casse comunali da me voluto fortemente e
approvato dalla Corte dei Conti della Repubblica Italiana”,
spiega con orgoglio il sindaco, Luca Cannata.
Si tratta di risorse previste come fondo di rotazione che
serviranno  a  pagare  i  debiti  pendenti  del  Comune  con  i
fornitori.  Andranno  restituiti,  come  prevede  il  piano  di
riequilibrio,  in  dieci  anni  senza  alcun  interesse  per  il
Comune.
“Raccogliamo i frutti della nostra politica di risanamento e
questo servirà a liquidare tutti i debiti in corso e a mettere
liquidità in città dando fiato alle imprese e fornitori oltre
che ai debiti pregressi con i dipendenti. È da evidenziare che
abbiamo scelto di seguire la via del piano di riequilibrio per
garantire il pagamento dei debiti. Con la dichiarazione di
dissesto  finanziario  avremmo  visto  ridotti  fino  al  60%  i
pagamenti alle imprese, ai fornitori e ai dipendenti. Abbiamo
evitato  due  fallimenti:  quello  del  Comune  e  quello  delle
imprese  che  avrebbero  visto  la  riduzione  delle  loro
spettanze”,  dice  ancora  Cannata.  Entro  Natale  saranno
liquidate  tutte  le  somme.
“Adesso continueremo a lavorare sulle poltiche di bilancio con
rigore e rispetto del piano di risanamento, garantendo tutti i
servizi  alla  collettività”,  assicura  il  sindaco  di  Avola
consapevole che la situazione rimane comunque complessa.
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Noto. Illuminazione rotatoria
svincolo  autostrada,  c'è
'accordo
Sarà attivata l’illuminazione della rotatoria “Bonfanti” del
tratto stradale di contrada “Niura”. Si tratta dei luoghi che
si  devono  attraversare  per  raggiungere  lo  svincolo
autostradale  di  Noto  partendo  dal  centro  abitato.
Il sindaco Corrado Bonfanti ha avuto una interlocuzione con il
commissario del Libero Consorzio di Siracusa, Tonino Lutri e
si  suoi  tecnici  geometri  Smiriglio  e  Russo.  Da  questa
collaborazione, condivisione e disponibilità nella risoluzione
dei problemi è arrivato il risultato dell’illuminazione di un
importante e traffico tratto stradale.
“L’attività di pressing che ho avviato da mesi – ha detto il
sindaco  Bonfanti  –  ha  trovato  immediata  risposta  nella
sensibilità del neo commissario, desideroso di svolgere il suo
servizio con spirito di sacrificio e amore per il territorio.
Sono  molto  contento  anche  se  con  margini  temporali
inaccettabili, nonostante ristrettezze e difficoltà, si sta
riuscendo a dare dignità ad una importante asse viaria di
accesso al nostro meraviglioso territorio. In fase finale,
anche la firma di un protocollo d’intesa che permetterà di
beneficiare dell’iniziativa dei privati per la gestione delle
rotatorie in termini di sistemazione e abbellimento del verde
pubblico”.
Corrado Parisi
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Augusta. Barconi di migranti
in porto, avviato iter per la
demolizione
Attivate  le  procedure  per  la  demolizione  di  due  dei  tre
barconi utilizzati dai migranti e rimasti ormeggiati nel porto
di Augusta. Dall’Agenzia delle Dogane per la Sicilia arriva la
conferma.  Scattato  l’iter  per  l’affidamento,  a  titolo
gratuito,  del  servizio  di  messa  in  sicurezza,  bonifica,
trasferimento,  demolizione  e  avvio  al  recupero-riuso-
smaltimento  dei  materiali  prodotti  dalla  demolizione  delle
navi “Merkur 1” e “Captain Samin”. Entro le 13 del 10 novembre
si possono presentare le dichiarazioni di interesse.
“Si avvia finalmente a soluzione un problema annoso – commenta
il deputato regionale Enzo Vinciullo – che ha causato ingenti
danni agli operatori del porto di Augusta. Il porto è stato
mortificato e reso inoperoso, con l’occupazione per mesi, in
questo caso per anni, delle banchine”.

Floridia. Furto aggravato in
concorso  e  detenzioni  di
armi,  arrestato  32enne
polacco
I  Carabinieri  di  Floridia  hanno  tratto  in  arresto,  in
esecuzione  di  un  ordine  di  espiazione  pena  emesso  dalla
Procura  della  Repubblica  di  Siracusa,Radoslaw  Jarczewski,
32enne,  con  precedenti  di  polizia  per  reati  contro  il
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patrimonio  e  stupefacenti,  residente  a  Floridia.
Il giovane deve scontare una pena di sette mesi e quindici
giorni di reclusione, nonché pagare una multa di 2.000 euro in
quanto responsabile dei reati di furto aggravato in concorso e
porto  e  detenzione  di  armi  od  oggetti  atti  ad  offendere,
commessi a Floridia nel gennaio del 2013. Al termine delle
formalità di rito, è stato sottoposto al regime di detenzione
domiciliare presso la propria abitazione.

Priolo.  Lavori  di
metanizzazione in via Castel
Lentini
Lunedì mattina iniziano i lavori per metanizzare la via Castel
Lentini, a Priolo. Una delle principali arterie del centro del
siracusano, “lasciata nel passato colpevolmente priva della
linea del metano”, dice il sindaco, Antonello Rizza.
Già operativa l’ordinanza con la quale si ordina il divieto e
la sosta nelle vie interessate ai lavori di metanizzazione.

Lentini.  I  Nas  sequestrano
128 apiari, impiantati senza
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autorizzazione
Circa  128  cassette  di  api  sequestrate  a  due  fratelli  di
Zafferana  Etnea,  in  provincia  di  Catania,  che  avevano
trasferito in località Bonvicino e Sigona, nel territorio di
Lentini, degli apiari senza alcuna comunicazione all’autorità
sanitaria e senza nessun “via libera” allo spostamento da
Zafferana.  Il  provvedimento  è  scattato  nell’ambito  delle
attività ispettive disposte dal Comando Carabinieri per la
Tutela  della  Salute,  i  Carabinieri  del  NAS  di  Ragusa,
coadiuvati  dai  militari  della  Stazione  di  Lentini   e  dal
personale del Distretto Veterinario di Lentini e dall’A.S.P.
Il valore degli apiari sequestrati ammonta a circa 78mila
euro. E’ stata informata l’Autorità Sanitaria per i successivi
provvedimenti.
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